

# RCEME



# GEMRC

## Cplc Joseph Baybayan

Après plus de 11,5 années de service, le cplc Joseph Baybayan prendra sa retraite des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC) le 18 août 2023.

Joseph s'inscrit dans les FAC le 25 janvier 2012 dans sa ville natale de Toronto, en Ont., en tant que technicien de véhicules. Quelques mois plus tard, il effectue sa Qualification militaire de base à Saint-Jean-Sur-Richelieu, au Québec (ELRFC) et sa Qualification militaire de base-Terre au Centre d'instruction de la 4<sup>e</sup> Division du Canada (CI 4 Div CA) à Meaford (CI 4 Div CA). Au terme de sa QMB et de sa QMB-T, il est affecté à la BFC Borden à Barrie, en Ont., où il effectue sa NQ3 à l'École du génie électrique et mécanique des Forces canadiennes (EGEMFC). En août 2013, Joseph est affecté à la BFC Petawawa, en Ont., pour effectuer sa FCE NQ4. En février 2016, il est promu au grade de caporal et en septembre 2016, il retourne à l'EGEMFC pour effectuer la PP2 de technicien de véhicules. Le cpl Baybayan est de nouveau affecté à la BFC Petawawa comme technicien de véhicules de la Section des VBTP et de la Section de la récupération de la Compagnie de maintenance du 2 Bon Svc.

Durant son affectation à la BFC Petawawa, le cpl Baybayan participe au défi annuel Iron Warrior de 2014 à 2019. En raison de ses performances exceptionnelles, le cpl Baybayan est sélectionné pour faire partie du contingent des FAC pour la marche de Nimègue en Hollande en juillet 2019.



En août 2020, le cpl Baybayan est de nouveau affecté dans sa ville natale de Toronto, en Ontario, où il travaille au Manège militaire Denison, Dét Toronto, BS 4 Div CA. À cet endroit, il travaille à la Section de récupération des véhicules, où il inspecte et répare l'équipement et répond à de nombreux appels de récupération. On peut compter sur lui comme technicien principal du VBTP. Il est également nommé rep adjoint du CP pour les Services tech. Dans le cadre de ce poste, il assure la planification et l'établissement du calendrier des entraînements de conditionnement physique pour la Compagnie.

En août 2022, il est promu à son grade actuel de cplc et il devient responsable de la Section des composantes. Il gère les inspections et l'entretien des appareils de chauffage, des génératrices et d'autres petites composantes.

Au fil des ans, le Cplc Joseph Baybayan a pu compter sur le soutien de son épouse Josefina Baybayan, de ses fils, le Cpl Martin Baybayan, Marvin Baybayan, Ariel Baybayan et de ses deux beaux-fils, Kyle Ortuoste et Kiefer Ortuoste. À sa retraite, Joseph fera des allers-retours aux Philippines pour passer du temps avec ses êtres chers.

La cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 18 août 2023. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos au cplc Mendoza à l'adresse [Jose.Mendoza@forces.gc.ca](mailto:Jose.Mendoza@forces.gc.ca) APTL 31 juillet 2023.



# RCEME



# GEMRC

## **MCpl Joseph Baybayan,**

After 11.5 plus years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Joseph Baybayan will retire on 18 August 2023.

Joseph joined the CAF on 25 January 2012 from his hometown of Toronto, ON as a Vehicle Technician. A few months later he was off to complete his Basic Military Qualification in Saint-Jean -Sur-Richelieu, Quebec (CFLRS) and Basic Military Qualification-Land in 4<sup>th</sup> Canadian Division Training Center Meaford (4 CDTC). Upon graduation from BMQ and BMQ-L, he was posted to CFB Borden in Barrie, ON where he completed QL3 at the Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineers (CFSEME). In August 2013, Joseph was posted to CFB Petawawa, ON to complete his QL4 OJT package. In February 2016 he was promoted to Corporal and in September 2016 returned to CFSEME to complete his Vehicle Technician DP2. Cpl Baybayan was posted back to CFB Petawawa as a Vehicle Technician for 2 Svc Bn Maintenance Coy ATC and Recovery Sections.

While at CFB Petawawa, Cpl Baybayan competed in the annual Iron Warrior challenge from 2014 to 2019. Because of his outstanding performances in this competition, Cpl Baybayan was selected for the Nijmegen March CAF contingent in Holland July 2019.



In August 2020, Cpl Baybayan was posted back to his hometown of Toronto, Ontario, where he worked at 4 CDSB Petawawa Det Toronto at Denison Armoury. While there he was employed in Vehicle Recovery Section where he inspected and repaired various equipment, completed numerous recovery calls and was relied on as the lead TAPV technician. He was also appointed as the PT Rep 2IC for Tech Services which involved planning and scheduling of the daily physical fitness workouts for the Company.

In August 2022, he was promoted to his current rank of MCpl and was employed as IC Components Section. He managed the inspections and maintenance of heaters, generators and other small components.

MCpl Joseph Baybayan's career has been supported over the years by his wife Josefina Baybayan, his sons Cpl Martin Baybayan, Marvin Baybayan, Ariel Baybayan, and his two stepsons Kyle Ortuoste and Kiefer Ortuoste. After his retirement, Joseph will be travelling back and forth to the Philippines to spend time with loved ones.

The Depart with Dignity (DWD) ceremony will be held on 18 August 2023. Please send your stories, messages and photos to MCpl Mendoza at [Jose.Mendoza@forces.gc.ca](mailto:Jose.Mendoza@forces.gc.ca) NLT 31 July 2023.

